

Anuncian la futura creación de los accesos al nuevo polígono industrial La Canterera de Petrer

08/11/2022



Los ediles Morcillo y Portillo en una imagen de archivo de la zona del nuevo polígono. | J.C.

La delegada del gobierno en la Comunidad Valenciana, **Pilar Bernabé**, ha visitado Petrer para **poder conocer el proyecto europeo *The Break Vinalopó* que ha entrado en su segunda fase** con la llegada de 12 nuevas emprendedoras. Además, ha aprovechado su visita para anunciar nuevos proyectos como la creación de accesos al que será el nuevo polígono de Petrer o la insonorización de parte de la autovía. Aunque no les ha puesto una fecha de inicio.

La política ha realizado una visita esta mañana al Ayuntamiento de Petrer donde **ha firmado en el Libro de Honor**, y después ha mantenido una reunión con la alcaldesa, Irene Navarro, y parte del equipo de gobierno municipal. En dicha reunión se han tratado proyectos

como la instalación de pantallas para el **control de la contaminación acústica que produce la autovía A-31** a una parte de la población, así como el proyecto de **acceso al futuro polígono industrial La Canterera**. “Son dos obras de gran interés, y debido al buen entendimiento del gobierno de Petrer con el gobierno de España, entendemos que pronto serán una realidad y se pondrán en marcha” ha señalado la delegada.



La delegada del gobierno de la Comunidad Valenciana, Pilar Bernabé, ha firmado en el Libro de Honor.

Una vez finalizada la reunión la visita se ha trasladado a las instalaciones de Genion donde además del gobierno local de Petrer, también se encontraba la concejala de Fomento Económico, Industria y Empleo de Elda, Sílvia Ibáñez. Durante la visita Pilar Bernabé ha destacado el trabajo que se está realizando porque *"The Break Vinalopó* entra dentro de un proyecto general de fomentar el emprendimiento femenino, así como de **tejer lazos territoriales, que son fundamentales para la exportación del talento**". Además ha felicitado a Petrer porque de **"50 proyectos que se presentaron para toda España, el de Petrer ha sido el único de la comunidad que ha sido elegido** y eso es un motivo de orgullo".